

SOCIEDAD MEXICANA DE ANTROPOLOGIA

JUSTO SIERRA 19

MEXICO, D. F.



México, D.F. febrero 15 de 1938.

Tenemos el honor de comunicar a usted la formación de la SOCIEDAD MEXICANA DE ANTROPOLOGIA, efectuada a fines de octubre de 1937, cuyas finalidades son: cooperación más eficaz entre los especialistas de las diferentes disciplinas de la Antropología en México; discusión de los problemas vitales que merecen la atención de todos los investigadores; conocimiento de todas las actividades nuevas, con la exposición de sus problemas; y encauzamiento de las investigaciones a una coordinación que facilite y haga más completa la solución de los problemas que hasta ahora no se han podido resolver por falta de cooperación y programa adecuados.

Los trabajos presentados hasta ahora a la Sociedad, para su más amplia discusión, son los siguientes:

"La filiación lingüística de los chichimecas de Xolotl", por el prof. Miguel Othón de Mendizábal.

"Un rito en el Códice Borbónico", por el Dr. Alfonso Caso.

"El mapa de la Distribución de las lenguas indígenas de Norte y Centro América", por el prof. Wigberto Jiménez Moreno.

"El Huehuetlatolli", por el prof. Federico Gómez de Orozco.

"Exploraciones en Quintana Roo" por el Sr. César Lizardi Ramos.

"Transformaciones Culturales de los Guajiros de Venezuela y Colombia" por el Dr. Pablo Kirchoff.

"Los Chinantecos" por el Ing. Roberto Weitlaner.

"Una Tabla de Lectura directa para el cálculo de fechas mayas" por el Ing. Ola Apens.

"Notas breves y comunicaciones" por el prof. Pablo Martínez del Río.

Entre los trabajos que se pondrán a discusión se encuentran el del Dr. Manuel Gamio, Dr. Guy Stresser Pean (de Paris), Prof. Pablo Martínez del Río, Dr. Robert Gessain (de Paris), Prof. Juan Enrique Palacios, Prof. Eduardo Noguera, etc.,

La Sociedad ha sido invitada a cooperar en la organización del XXVIII Congreso Internacional de Americanistas, que deberá efectuarse en la Ciudad de México durante el mes de septiembre del próximo año. Aportunadamente enviaremos las circulares correspondientes.

LA REVISTA DE ESTUDIOS HISTORICOS es el órgano oficial de publicaciones de la Sociedad, en cuyo próximo número serán publicados los estatutos y el acta constitutiva.

En nombre de la Sociedad Mexicana de Antropología nos es grato participar a usted oficialmente el deseo de todos sus miembros por el establecimiento de una estrecha cooperación científica y amistad.

Respetuosamente,
Los Secretarios.

Prof. Rafael García Granados.

Dr. Daniel Rubín de la Borbolla.

(2) 56

XIII) - A las catorce preguntas dijo que dice lo que dicho tiene en la pregunta antes desta y que no ha visto ni oido los precios que el día de hoy ganaran en esta Nueva España los carpinteros de ribera

XV - A las quince preguntas dijo que la sabe como en ella se contiene preguntado como la sabe dijo que porque lo vido así como ha preguntado lo dice pasar y estuvo presente muchas veces a la palatía y promesas que el dicho Marqués hizo al dicho Martín Lopez en el dicho tiempo que el dicho Martín Lopez hacía y hizo los dichos bergantines y cuando se los mandaron hacer

XVI - A las diez y seis preguntas dijo que lo que della sabe es que este testigo oyo decir que el dicho Martín Lopez al tiempo que con el dicho Marqués pasó a esta Nueva España y que estando en ella tenía dineros y estaba razonablemente remediado y que le había prestado al dicho Marqués los trecientos veinte e cinco pesos en la pregunta condevidos para sus necesidades preguntado como lo sabe dijo que porque lo